



令和2年度
西山小学校
学校だより

杉

最終号
令和3年3月22日(月)
文責：猪野 典由

深い雪にも耐え 大空に向かって たくましまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

1年間大変お世話になりました

明日は修・卒業式です。今年度はコロナ禍により、例年どおりとは行かないことがたくさんありましたが、皆様のおかげで、当初の計画と変更しながらも様々な行事を行うことができました。何より、子どもたちがこの1年間、元気に過ごしてくれたことを、とてもうれしく思います。PTA役員の方々を始めとして保護者の皆様、地域の方々の温かくとても心強いご支援、ご協力に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

修・卒業式へ向けて

18日(木)、修・卒業式の予行を行いました。6年生はもちろんのこと、1～5年生も、とても立派な態度で臨むことができました。姿勢・返事・贈る言葉など、堂々とした態度に1年間の成長を感じています。明日の本番は、心のこもった素敵な会になることと思います。



温かい優しさをありがとう



会議室の入り口に、「ちょボラルーム」の貼り紙が・・・中をのぞくと、子どもたちが卒業式の飾り付けで使う花を作ってくれています。時間が空くと、自然に集まって手伝ってくれる姿、温かい優しさが育っていることをうれしく思います。日頃の掃除や給食でも、進んで仕事を見つけ、手伝っている様子が数多く見られます。進んで協力できるところは、西山小の子どもたちの自慢の一つです。

上手に時間を使おう

今年度も、メディアコントロールの取り組みへのご協力、ありがとうございました。養護教諭の桑原先生が、取組状況を一人一人カードにまとめてくれました。1日は誰にでも平等に24時間ありますが、学校や睡眠など必要な時間を抜くと、自由に使える時間は限られています。時間の有効な使い方について自分で考える力を育てたいと思います。



数字で見る6年間～保健室前の掲示から～

保健室前の掲示です。6年間で食べた給食は1170食。歯みがきをした回数は6500回。数字で見ると改めて長い年月だったことに気がきます。中には「みんなのこれからの可能性」というカードもあります。答えは素敵な数字でした。ぜひお子さんに聞いてみてください。



春休みは人の流れが多くなることも予想されます。引き続き新型コロナウイルス感染予防のための行動についてご協力ください。もしも、お子さんやご家族が「PCR検査を受けることになった」「濃厚接触者になった」場合等は、春休み中でも、学校まで連絡をいただきますようお願いいたします。